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«Скворечник» 
для пассажиров 
Трамвайные и автобусные остановки пока не радуют магнитогорцев 

Не всегда оборудованные 
достойным образом, а то и про
сто загаженные, они никак не 
являются украшением города. 
Работники комбината по этому 
поводу неоднократно обраща
лись в свой профсоюзный ко
митет. В понедельник, 29 мар
та, рейдовая бригада 
во главе с заместите
лем председателя 
профкома ММК 
Сергеем Самородо
вым побывала на ос
тановочных комплек
сах. 

В правобережной 
части города поряд
ка б о л ь ш е : всех 
предпринимателей, 
открывающих на автобусных и 
трамвайных остановках киоски, 
обязали благоустроить приле
гающую территорию и поста
вить современные павильоны 
для ожидающих транспорта го
рожан. Со скамейками, под 
крышей и закрытые с трех сто
рон от ветра. В тех местах, ко
торые не интересны малому 
бизнесу, благоустройство дол
жен взять на себя город. По
мимо всего прочего, от проез
жей части остановка обяза
тельно должна быть огражде
на штакетником и щитами, зак
р ы в а ю щ и м и пассажиров от 
брызг и пыли проезжающего 
мимо транспорта. 

По сути, для любого коммер
санта следовать этим правилам 
не обременительно. Но что на 
практике? С большой натяж
кой только около трети всех ос
тановок можно назвать обору
дованными по всем правилам. 
Остальные, так или иначе, вы
полнены с нарушениями. Но 
самый главный беспорядок на 
остановках вокруг главного 
предприятия города - возле 
проходных ММК. Убедиться в 
этом нетрудно: ежедневно ты
сячи магнитогорцев приезжа
ют на смену и уезжают с рабо
ты домой, на собственной шку
ре испытывая все «удобства» 
и «прелести» процесса ожида
ния-посадки-высадки из обще-

Горожане 
надеются, 
что к юбилею 
Магнитки 
на остановках 
будет 
порядок 

ственного транспорта. Чтобы 
картинка была нагляднее, мы со
вершили вояж по нескольким ос
тановкам. 

Итак, остановка «Поселок 
Брусковый». Павильон ожида
ния, расположенный под одной 
крышей с киоском, по площади 

втрое меньше его. На 
скамейке, тесно при
жавшись* друг к дру
гу, едва разместятся 
трое взрослых. И это 
при том, что ниже по 
улице расположена 
проходная комбината и 
поток людей здесь в 
часы пик б о л ь ш о й . 
Весь о с т а н о в о ч н ы й 
комплекс какой-то ма
ленький, скукоженный. 

Посадочная площадка узенькая, 
со стороны проезжей части нет 
вообще никакого ограждения. 
Кстати, тротуар, ведущий от ос
тановки до проходной, нельзя та
ковым назвать: весь асфальт в 
выбоинах, на всем протяжении 
нет освещения. Люди в полной 
темноте в вечерние и утренние 
часы вынуждены идти по проез
жей части, что чревато дорожны
ми происшествиями. А снег с пе
шеходной дорожки в течение 
зимы убирали силами работни
ков ММК. На запрос начальни
ка ЦРМО-10 в адрес треста «Го-
рэлектросеть» о наведении по
рядка с уличным освещением был 
получен - цитируем - такой от
вет: «Наружное освещение по ул. 
Коммунальной отсутствует, так 
как украден провод 1,6 км и вви
ду отсутствия средств на приоб
ретение, будет восстанавливать
ся после наведения порядка с со
хранностью линий электропере
дач». Как вам позиция заместите
ля директора Горэлектросети? 
Мол, моя хата с краю: когда на
ведете порядок, тогда и разговор 
будет. Страусиная такая логика и 
приводит к тому, что люди в пол
ной темноте травмируются, да и 
криминальная обстановка впоть
мах никак не улучшается. Подоб
ная картина и на остановке возле 
восьмой проходной: грязь, отсут
ствие ограждений, убогий оста
новочный «скворечник». 

Дальше - конечная остановка 
«Цех покрытий». Иначе как по
мойкой то, что здесь творится, и 
не назовешь. Когда-то доброт
ный кирпичный большой оста
новочный комплекс загажен, 
превращен в свалку и отхожее 
место. А в двух шагах - новень
кий красочный ларек, бойко 
торгующий пивом, сигаретами и 
прочей мелочовкой. Садятся 
пассажиры в трамвай несколько 
поодаль, на кольце. Здесь нет не 
то что ограждений и павильона 
ожидания, но и элементарной за
асфальтированной площадки. 

На остановке «ККЦ» все в по
рядке: широкий бетонный козы
рек, надежно \ крывающий от 

снега и дождя, бетонные ограж
дения проезжей части, скамейки. 
Однако асфальт посадочной пло
щадки расположен под уклоном, 
поэтому по снегу люди скользят 
и травмируются, поднимаясь в 
вагон и выходя наружу. И ни од
ной урны... Регулярно работни
ки ККЦ наводят здесь порядок, 
но ведь это не выход из положе
ния. Исправить эти неприятнос
ти, согласитесь, не так уж и слож
но - было бы желание. 

На остановке у пятой проход
ной несколько недель назад по
явился красочный ларек. Но ни 
скамеек, ни павильона ожидания 
нет, хотя торговля не может идти, 
пока не построен полноценный 

остановочный комплекс - того 
требуют архитектурные и дру
гие городские нормы. На шестой 
проходной нас встретили грязь и 
мусор рядом с полуразрушен
ным обшарпанным «скворечни
ком». То же самое и на седьмой... 

Ветхий и неблагоустроенный 
остановочный комплекс на ТЭЦ 
заставляет людей ждать транс
порта прямо на трамвайных пу
тях, потому что иначе их с ног 
до головы окатит водой и гря
зью из-под колес. Хотя поста
вить щиты заграждения здесь 
стоило бы д а в н о : проезжая 
часть очень близко от трамвай
ной линии. 

Хорошим примером органи

зации остановочного комплек
са может служить остановка 
«Кирова,70»: просторный ого
роженный павильон ожидания, 
со скамейками, урнами. Чисто, 
аккуратно, ухоженно. Как кон
траст с «Луговой»: грязь, пе
реполненный мусорный кон
тейнер , бутылки , разбитое 
стекло. 

До юбилея города еще есть 
время. Тем более что оборудо
вание остановок - не капиталь
ное строительство. Это был бы 
хороший подарок горожанам-
труженикам от властей люби
мого города. Такие подарки за
мечают и высоко ценят. 

Михаил СКУРИДИН. 

Бизнес-форум 
Вчера в Челябинске завершился 
российско-американский бизнес-
форум, посвященный десятилетию 
открытия генерального консульства 
С Ш А на Урале. В нем участвовали 
более сотни южноуральских пред
приятий и около двадцати американ
ских. Д е л о в ы е люди Челябинской 
области обсудили со своими амери
канскими коллегами различные 
аспекты сотрудничества в самых 
разнообразных сферах деятельности. 

Газификация 
На 5 5 0 километров вырастут газо
вые сети Ю ж н о г о Урала в 2 0 0 4 году. 
На эти цели из областного бюджета 
выделено 2 0 0 миллионов рублей. 
На сегодняшний день Челябинская 
область входит в число 2 0 наиболее 
газифицированных регионов 
России. 

ФРАЗА 
Жизнь — это бесконечное совершенство
вание. Считать себя совершенным -
тачитубить себя. христиан ГЁББЕЛЬ 

ЦИФРА Столько мобильных телефо-
1 П нов купили россияне в 2003 
\1 году. 

Митинги Госдума ограничит 
ОФИЦИАЛЬНО 

Госдума приняла в первом чтении 
правительственный законопроект 
«О собраниях, митингах, демонстра
циях, шествиях и пикетировании». В 
поддержку закона высказались 294 
депутата при необходимом миниму
ме в 226, против - 137. 

До сих пор проведение публич
ных мероприятий регулируется 
указом Президиума Верховного 
совета СССР 1988 г. и указом 
президента 1992 г. Для проведения 
митинга, шествия, пикета и т. д. его 

организаторы должны получать 
разрешение органов государствен
ной власти или местного самоуправ
ления. 

Обсуждаемый в Думе проект дает 
властям право отказать в принятии 
уведомления от организатора 
публичного мероприятия, к приме
ру, если цели и формы его проведе
ния «противоречат общепринятым 
нормам общественной морали и 
нравственности» или если организа
тор «неоднократно не выполнял 
взятые обязательства» по ранее 
проводившимся мероприятиям. 

Кроме того, при этом закрепляет
ся перечень мест, где организация 
митинга запрещена. В частности, к 
запретным отнесены территории, 
непосредственно прилегающие к 
зданиям, занимаемым федеральными 
и региональными органами власти, 
органами местного самоуправления, 
представительствами иностранных 
государств и международных 
организаций. 

Председатель думского Комитета 
по гражданскому, уголовному, 
арбитражному й процессуальному 
законодательству Павел Крашенин

ников обещает ко второму чтению 
разработать поправку, которая 
разрешит митинги возле админист
ративных зданий, «если не создается 
препятствий для движения авто
транспорта», обеспечена безопас
ность граждан и т. д. Исключением 
должна остаться лишь территория 
Кремля. Впрочем, признает Краше
нинников, «я еще не обсуждал 
конкретное содержание поправки с 
коллегами, она будет внесена, если 
фракция(«Единая Россия») меня 
поддержит». 

Василий СОМОВ. 

Ауцит 
В рамках программы внедрения систе
мы менеджмента качества М С И С О 
9 0 0 1 : 2 0 0 0 и готовности к сертифика
ционному аудиту с 2 9 марта по 1 апре
ля на Магнитогорском метизно-метал
лургическом заводе прошел внутрен
ний аудит СМК предприятия по провер
ке выполнения требований к сертифи
кации системы менеджмента качества 
на соответствие стандарту. 

Страховая компания «СКМ» 
• 

Бадминтон 
Глава холдинга «Интеррос» 
В. Потанин выделил 5 миллионов 
долларов на развитие российского 
бадминтона. По словам главы Олим
пийского комитета Л . Тягачева, это 
решение связано с тем, что Потанин 
л ю б и т играть в бадминтон по четыре 
часа чуть ли не к а ж д ы й день . 

СТРАХОВАНИЕ 
Всем оформившим полис ОБЯЗАТЕЛЬНОГО АВТОСТРАХОВАНИЯ 

С 1 ПО 15 АПРЕЛЯ 
полис страхования садового домика БЕСПЛАТНО! 

Страховая компания «СКМ» предлагает вам помочь сохранить садовый домик. Все, 
что вам для этого нужно, застраховать его от пожара. При этом вы можете сами 
выбрать страховую сумму, в пределах которой будет осуществляться выплата в слу
чае пожара. В случае оформления страховки на 20000 рублей - вам нужно заплатить 
всего 100 рублей. Не пожалейте эту небольшую сумму, поверьте, она того стоит. 

ул . Грязнова, 3 3 / 1 , 
21-14-13 

пр. Ленина, 55, 
22-00-44 

ПОРТФЕЛЬ 
п о в е с т к и 

Центр дзюдо 
Вчера в Челябинске торжественно открылся учеб
ный центр олимпийской подготовки по дзюдо, кото
рое становится одним из самых популярных видов 
спорта. В Челябинской области им занимается более 
семи тысяч человек. 

Строительство центра велось 1,5 года на средства областного 
бюджета. Инициаторами стройки стали губернатор Челябинс
кой области Петр Сумин и председатель Госкомспорта России 
Вячеслав Фетисов. 

Дзюдо на Южном Урале имеет давние традиции. В 1973 году 
заслуженный тренер, профессор СССР и РСФСР Харис Юсу
пов основал в Челябинске первую секцию дзюдо. За последние 
10 лет южноуральские дзюдоисты завоевали 18 золотых меда
лей на крупнейших международных состязаниях. Челябинская 
школа дзюдо по праву считается одной из лучших в мире. Здесь 
воспитаны выдающиеся спортсмены - бронзовый призер Олим
пиады Юрий Степкин, чемпион мира Виталий Макаров, члены 
российской сборной Лаша Пипия, Иван Першин, Ренат Мирза-
лиев, Дмитрий Морозов. * 

Челябинскому центру дзюдо нет аналогов в России. Это це
лый спортивный комплекс с огромным залом площадью 1800 
квадратных метров, в котором будут установлены трибуны для 
зрителей на 900 мест. Этот зал больше, чем во Дворце дзюдо 
«Кадакан» в Японии. В Центре будет организован первый в 
России музей дзюдо. 

Кроме того, в новом спортивном комплексе оборудован зал 
общей физической подготовки, есть тренировочные залы, вос
становительный центр и бассейн. Немного позже будет построе
на гостиница-интернат на 55 мест. По решению Госкомспорта 
челябинскому центру присвоен статус базы олимпийской подго
товки спортсменов, где смогут тренироваться и готовиться к 
спортивным соревнованиям не только чемпионы и члены сбор
ных команд, но и дети, только начинающие постигать азы японс
кой борьбы. Ежедневно центр может принимать до 1000 чело
век. По словам директора центра, старшего тренера сборной 
России и сборной Челябинской области по дзюдо Александра 
Миллера, в Челябинске создана лучшая тренировочная база в 
России. 

В день открытия в центре стартовал Всероссийский турнир 
по дзюдо на призы губернатора Челябинской области. В борьбе 
за них участвуют 160 спортсменов из 15 регионов страны. 

Пресс-служба губернатора 
Челябинской области. 

«Стать в строй!» 
Президент РФ объявил весенний призыв в армию. 
По его указу в апреле -июне текущего года «под ру
жье» будут поставлены 1 6 6 0 5 0 человек. 

Но Генштаб уже озабочен тем, что этого количества защитни
ков Отечества не хватит, чтобы полностью укомплектовать Воо
руженные Силы. Призывников, которых можно направить в ар
мию, с каждым годом все меньше. Десять лет назад в армейский 
строй становились 27 процентов юношей призывного возраста, 
в нынешнем году, по прогнозам Генштаба, их будет меньше деся
ти процентов. 

Как дела с призывом в Магнитогорске, прокомментировал 
военком Правобережного района полковник Антон Дадаев. 

- По районной разнарядке мы должны призвать 150 человек, 
а всего из Магнитогорска уйдут служить более 500. Я думаю, 
что мы с заданием справимся, - сказал А. Дадаев. - Хотя в каж
дый призыв около 300 человек получают отсрочку из-за учебы 
и около 200 - по состоянию здоровья. Эта тенденция, к сожале
нию, не меняется. 

Как выяснилось, у нынешней призывной кампании все-таки 
есть особенности. По словам военкома, ныне первые отправки 
команд призывников начнутся уже во второй половине апре
ля. Все, кто будет призван до 9 мая, пойдут служить в части 
Приволжско-Уральского военного округа. Кроме того, стало 
известно, что командующий округом генерал-полковник Алек
сандр Баранов уже принял меры, чтобы заинтересовать ны
нешних призывников. Издан приказ, согласно которому ново
бранцы, успешно прошедшие полугодичные курсы начально
го военного обучения, получат право заключить контракт и 
продолжить службу уже в качестве военнослужащего контрак
тной службы. 

Владимир СОКОЛОВ. 

Подорожало тепло 
С 1 апреля в Магнитогорске увеличилась плата за 
коммунальные услуги. 

Тарифы на тепловую энергию повышены на 48 процентов. 
Теперь отопление 1 квадратного метра жилья обойдется квар
тиронанимателю в 6 рублей 37 копеек вместо прежних 4 рублей 
30 копеек. Повышение цен связано с подорожанием энергоноси
телей и электричества. 

Тепло в Магнитке теперь даже дороже, чем в других городах 
Урала. В Челябинске на 1 марта отопление одного квадратного 
метра жилья стоило 4 рубля 54 копейки. Специалисты Ж К Х 
Магнитки объясняют это тем, что в областном центре на долю 
населения приходится лишь половина потребляемого тепла, ос
тальное - на долю промышленных предприятий, которые опла
чивают тепловую энергию в полном объеме. В Магнитогорске 
население потребляет 80 процентов тепла. На основании этого и 
получены расчеты. 

Кстати, новый тариф на тепло составляет 90 процентов от 
реальной стоимости этого вида коммунальной услуги населе
нию. 

Василий СОМОВ. 

Как томна улице? 
суббота воскресенье понедельник 

температура, *С 

осадки 

атмосферное 

давление 

направление ветра 

скорость ветра 

- 1 + 2 

7 2 0 

ю-в 
5 - 9 м/с 

1 + 4 

7 2 3 

3 

3 - 6 м/с 

- 6 + 1 

МАГНИТНЫЕ БУРИ: 5, 7 , 1 0 , 15, 2 0 , 2 6 а п р е л я . 


